

Fundado en 1976 Año L Número 17.584

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 3,50 euros

21 de septiembre de 2025

Moda



Una revolución histórica al frente de las grandes firmas —P60 y 61

EL DEBATE LLEGA A LA ONU ESTA SEMANA

La matanza en Gaza provoca un giro en la política nacional

● Sánchez refuerza su mensaje de cara a la cita en Nueva York ● Feijóo recalibra su posición en un PP dividido • La lista de países que reconocen al Estado de Palestina se amplía a 156

Madrid

La política española ha dado un giro muy relevante a la vuelta del verano. La matanza en Gaza, que

empeora cada día con la brutal ofensiva de Benjamín Netanyahu, ha reorientado la agenda tanto en España como en casi todos los países europeos. La situación se

agravará en las próximas semanas, y con ello la indignación de millones de personas que presionan a sus gobiernos. En España, Sánchez ha reforzado su ofensiva

pieza el martes y que verá a más países reconociendo a Palestina, mientras Feijóo recalibra su po-

Israel golpea Ciudad de Gaza entre delirios inmobiliarios -P2 Y 3

"Saldremos sin nada andando por la playa de la Franja" -P4

Editorial Ante la destrucción de Palestina -P16



La mejor marchadora de la historia. María Pérez logró ayer una gesta única. Ganó los 20 kilómetros marcha, su segundo oro en el Mundial, repitiendo la actuación de Budapest de 2023. "Me gustaría ganar el oro olímpico", dice en una entrevista. M. IRHAM (EFE) —P46 A 48

La ultraderecha agitó el caso de un inmigrante que pasó dos meses en prisión aunque ella le exculpó

De quemar viva a una joven a ser su 'salvador'

MARÍA MARTÍN GUILLERMO VEGA Las Palmas de Gran Canaria

La noche del 16 de julio, Abarrafia Hader, marroquí de 20 años sin antecedentes, y una joven española de 17 años escaparon del incendio de una casa okupa-

da en La Isleta, en Las Palmas de Gran Canaria. Vox y algunos medios capitalizaron el suceso. Hader ha pasado dos meses en prisión a pesar de que la chica le exculpó ante la policía 15 días después del suceso. Fue liberado esta semana. -P24 Y 25



Yolanda Díaz

Vicepresidenta segunda del Gobierno

"Golpear a 12 millones de trabajadores saldrá caro a PP, Vox y Junts"

R. DE QUEROL / P. CHOUZA Madrid

Yolanda Díaz, vicepresidenta segunda del Gobierno, ministra de Trabajo y líder de Sumar, cree que, pese a la derrota parlamentaria, "la reducción de jornada será ley porque sale muy caro golpear a 12,5 millones de trabajadores en la cara como han hecho el PP, Vox y Junts". En una entrevista, Díaz considera además que el Ejecutivo debe "meterle mano ya a los ingentes márgenes empresa--P20 Y 21

Los técnicos alertaron de la baja calidad de las pulseras antimaltrato

ISABEL VALDÉS Madrid

"La baja calidad del material adquirido ha derivado en problemas críticos tanto para las víctimas como para los sancionados", se lee en un documento sobre el nuevo servicio de pulseras antimaltrato elaborado por técnicos. Es un resumen de un informe más amplio enviado a la responsable del centro de seguimiento y que señala problemas con el GPS y facilidad para manipular los dispositivos. -P40 Y 41

Negocios

Por qué el 'milagro económico' de Milei en Argentina ya está crujiendo

El País Semanal

Volver: la vida después del fuego para quienes vieron sus casas arder